

Information

Neue E-Mail-Signatur und einheitliche Abwesenheitsmeldungen

06.07.2017 / LEK

Für viele Menschen beginnt und endet der Arbeitstag mit ihr: der E-Mail.

Acht Arbeitsstunden pro Woche gehen für das Schreiben und Beantworten von E-Mails drauf, hat die Unternehmensberatung Bain bei den Mitarbeitern von 17 US-Konzernen beobachtet.

Die Bedeutung der E-Mails ist, trotz neuen Medien wie SMS, WhatsApp etc., im Geschäftsleben nicht wegzudenken. Deshalb ist die Wirkung einer E-Mail nicht zu unterschätzen. Sie ist eine Visitenkarte, die von externen aber auch internen Empfängern wahrgenommen und interpretiert wird und unterliegt denselben Regeln wie der Brief.

Um die neue E-Mail-Signatur und die einheitlichen Abwesenheitsmeldungen für die gesamte Schulthess Maschinen AG zu vereinheitlichen, stehen Ihnen ab sofort im **Intranet > Marketing > Anleitungen / Vorlagen**, die entsprechenden Anleitungen zur Verfügung.

Und wie verhält es sich mit den Regeln? Riskieren Sie ruhig einen Blick in den ebenfalls zur Verfügung gestellten **E-Mail-Knigge**.

Wir bitten alle Mitarbeitenden, die E-Mail-Signatur **bis am 14. Juli 2017** zu installieren und die Abwesenheitsmeldungen **ab sofort** entsprechend dem Anlass zu verwenden.

Mit freundlichen Grüßen



Karin Leemann

Leiterin Marketing